



今年の夏も暑い日が続きましたが、朝晩の空気のかなかに、秋の気配を少しずつ感じるようになりました。

平成 23 年 9 月 5 日発行

あゆみ保育園

園長 江郷茂男

せみの鳴き声から秋の虫た

ちの声に変わり、季節の移り変わりを感じる今日この頃です。

夏季保育中にご家族でお出かけをされたり、お家でゆっくりと過ごされたりと、お子様たちも、お家の方たちとたくさん過ごされたことで

しょう。また、家庭保育にもご協力をいただきありがとうございました。そして、毎日のプールカードへの記入や水着のお持ち帰りにご協力をいただきありがとうございました。おかげで、暑い日にはたくさんのプール遊びや水遊びを楽しむことができました。

今月は少しずつ、普段の生活リズムを取り戻しながら、お子様の気持ちを大切にしたい保育を行っていきたくと思っています

## ひよこのおへや(0歳児)



<今月の目標>

- ◆ 夏の疲れが出る時期なので、生活リズムを取り戻しながらゆったりと過ごす。
- ◆ 全身運動や保育者との触れ合い遊びを通して、体を使って遊ぶことを楽しむ。

春には お母様と離れ、不安そうな表情だったひよこさんたちも、大分たくましくなってきました。お友達と顔を見合わせ、楽しそうに笑ったり、お話しているみたいに声をだしてみたり、とってもかわいらしいんです。小さいながらも、社会への一歩を歩きだしている ひよこさんたちです。

一番お姉さんのらんちゃん、とってもお世話好きです。お外に行く時には、お友達にも帽子を渡してあげたり、いつも忙しそうにしています。

だいやくんは 先生の所へやってきては、「ねえ ねえ」というように肩をトントンと叩いてきます。振り返ると、にこっと笑っただいやくと目が合うことがよくあります。

ひろきくんは 歩くことが上手になり、嬉しそうにあちこち歩き回ってます。はいはいのスピードも速くなりました。

ゆいなちゃんは少し歩きはじめました。嬉しそうに立ちあがっては、先生の所まで歩いて来てくれます。歌もよく一緒に歌ってくれますよ。

りんくんは 車の音を聞いて「ブーブー」と言ったり、「ワンワン」などお話が上手になりました。自分で立ち上がる姿も、たのしくなってきました。

りくんは 名前を呼ぶと笑顔で、はいと手をあげてくれます。バイバイもとても上手です。

かんとくんは手押し車が大好きで、毎日何度も行ったり来たりして、とても嬉しそうに笑います。自分でたくさん歩ける日ももうすぐですね。

しょうまくんは、歩いてあちこちの探索を楽しんでいます。靴を履いて園庭にも遊びに行きました。いないいないばあもお得意です。

ひろゆきくんは、食事のときにいただきますと 手を合わせるようになりました。エプロンのお片付けもできるんですよ。

## あひるのおへや(1歳児)



<今月の目標>

- ◆ 気温の変化に気を配り、衣服の調節や水分補給をまめに行い、健康に過ごす。
- ◆ 保育士や友達と一緒に、体を動かす楽しさや気持ちよさを味わう。

6月から始まったプール遊びも毎日のように行い、はじめは怖がっていたお友達も 水面に体をつけ、バタ足をしたり、水鉄砲で遊んだり、水遊びも本格的になり、すっかりプール遊びが大好きになりました。

お友達が落としたり拾ってくれたり、お話も上手にできるようになり、覚えた言葉をどんどん話し、新しい言葉が聞けるたびに成長と喜びを感じます。排泄面でも、座っておしっこが出るとうれしそうにし、少しずつ自信につながっているようです。

朝のお仕事では、少しお部屋の教具を新しくしました。お子様たちは早速 興味津々で楽しそうに行っていました。指先を使うお仕事をやりたがるお子様も増え、様々な場面での成長を感じます。

また、10月には運動会があります。あひるさんもお返事の練習や、体操を楽しみながら行っていきたくと思います。

暑さもまだまだ続きますので、お子様たちの体調管理に十分気を付け、元気に過ごしていきたくと思います。

## ぺんぎんのおへや(2歳児)



<今月の目標>

- ◆ 残暑に負けず、外で友達や保育士と全身を使って思いきり遊ぶ。
- ◆ 運動会の練習を喜んで行う。
- ◆ 身の周りのことを自分でやろうとする。

8月24日頃から、登園してくるお子様も増え、いつものにぎやかさが、お部屋に戻ってきました。

夏季保育中は、お家族でお出かけされたり、お家でゆっくり過ごされたりと、たくさんの楽しい思い出ができたことと思います。登園してきたお子様達からは、「あのね、〇〇に行ったの」と楽しいお話が次々と飛び出してきました。この楽しくてすてきな体験が必ず、お子様を成長させることでしょう。

8月は、大好きな水遊び、プール遊びをたくさん行うことができました。初めは、水しぶきが顔にかかってしまうだけで泣いてしまっていたお子様も、今では、自分からホースの水にかかりに行ったり、ワニのように水の中をスイスイ…！水が顔についても平気！！

お友達との楽しい時間は、いろいろなことをできるようにさせてくれるんですね。

とっても仲良しで友達思いなぺんぎんさん。このお友達との楽しい関わりを大切にしながら、お子様の成長へとつなげていきたいと思っています。又、親子競技の中にも、日頃のお仕事の内容を取り入れた物を考えております。運動会当日は、ぜひご家族お揃いでお越しください。

そして、成長したかわいらしいお子様の姿をご覧いただけたらと思います。

保護者の皆さまにも何かとご協力をお願いするかと思いますが、よろしく願いいたします。



### 《 乳児クラスからのお願い 》

☆ 持ち物全てに名前の記入をお願いします。

☆ 暑い日にはシャワーをいたしますので、プールバックにタオルを入れて毎日お持ち下さい。

### 《 ぺんぎんの保護者のみなさまへ 》

ぺんぎん(2歳児)さんは、10月より午睡前にパジャマの着用を始めていきます。お手数ではございますが、パジャマとパジャマ袋のご用意をお願いします。パジャマの形状は、お子様がひとりで着脱できることが最も大切です。

パジャマ袋は見本をお部屋に置いておきますので、どうぞご覧ください。